



■ CURSO

El Instituto de Iberoamérica analiza la situación de Ecuador la próxima semana

L.G.

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad organiza la próxima semana el seminario 'El Ecuador de la Revolución Ciudadana: del modelo neoliberal a la construcción de un nuevo paradigma de desarrollo basado en el Buen Vivir'.

El curso que tendrá lugar en la Hospedería de Fonseca desde el próximo lunes 1 de octubre hasta el viernes 5 de octubre, —en horario de 12.30 a 14.30, busca que el estudiante tenga la oportunidad de comparar medidas de políticas económicas diferentes y estudiar los resultados en términos de estadísticas sociales.

Además, según destaca el Instituto, los participan-

tes "también podrán familiarizarse con los conceptos fundamentales relacionados con la teoría del desarrollo y conocer el debate actual acerca de la propuesta de un nuevo paradigma económico por parte del Gobierno de Ecuador".

El curso estará dirigido por la profesora Federica Zaccagnini, quien además se encargará de la docencia del curso. Zaccagnini es, desde 2010, doctora en Medioambiente, Economía y Políticas para el Desarrollo en la Università degli Studi Roma Tre, de Italia. Actualmente es la coordinadora de la Escuela de Formación Continua sobre el Buen Vivir Ecuatoriano del Ministerio de Relaciones Exteriores.